



Pièces	8 Pièces
Superficie	220 m²
Référence	1323
Prix	1 378 000 €

Mouries

Maison à vendre (13890)

À quelques minutes du centre du village à pied et du golf de Servannes, ce ravissant Mas est ouvert sur un joli jardin paysager et clos d'environ 1400m² avec sa piscine 9x4m et son garage indépendant de 36m². Au rez-de-chaussée de cette charmante maison, on dispose d'un vaste salon avec cheminée, d'une salle à manger de réception, d'un bureau, d'une cuisine attenante à une autre salle à manger plus petite. Une chambre avec salle d'eau, terrasse et accès privés donnent aux hôtes une autonomie discrète en rez-de-jardin. Une suite parentale avec salle d'eau et dressing, ainsi qu'une salle de ...

Just a few minutes' walk from the centre of the village of Mouries and the very popular golf course at Servanes, this delightful farmhouse opens onto an attractive landscaped and enclosed garden of about 1400m², enjoying a 9x4 swimming pool and a 36m² detached garage. The charming and welcoming interior comprises a large sitting room with fireplace, a reception / dining hall, a study, and a fitted kitchen that leads into another, smaller dining room. Also on the ground floor is a bedroom with shower room, a terrace and private access, which gives guests a certain independence. Up on the first ...

COLPAERT & WEHRLE IMMOBILIER DE PRESTIGE

2 PLACE LAUGIER DE MONBLAN - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

